## SDP noticias com

diciembre 28, 2017 9:30 am 💄 por Mireya Maldonado

## El artista llan Dana muestra sus reflexiones sobre el espíritu con nueva exposición

OCTUBRE 17, 2018 09:52 | Ximena Molina

Con esta serie de obras, el artista mexicano busca mostrar una mirada profunda hacia el interior de cada persona.

llan Dana es un joven artista mexicano interesado en entender a través de la pintura su interior, y a la vez, con las obras resultantes de esta introspección, invitar a quienes la ven a preguntarse qué los forma por dentro (al menos metafóricamente).

A sus 29 años, Dana ha expuesto su trabajo en importantes espacios como Galería Arte XXI y actualmente algunas de sus obras más importantes son exhibidas en el iconico restaurante Blanco Colima.